

Artikel vom 19.04.2021

Diskurs um Wohnmobilstellplätze

Gemeinderat lehnt CSU-Antrag ab



Auch künftig werden Reisende in Eichenau keine ausgewiesenen Wohnmobilstellplätze finden. Die CSU-Fraktion im Gemeinderat Eichenau [beantragte im September 2020 die Errichtung von Transitparkplätzen im Gemeindegebiet](#). Die Idee auf Etablierung von zwei Wohnmobilstellplätzen wurde jedoch in der Sitzung vom 13. April 2021 von der Mehrheit des Gemeinderates abgelehnt. Selbst ein kostengünstiger Kompromiss fand keine Mehrheit. [Das stößt nicht nur bei uns auf völliges Unverständnis.](#)